

Motion Éducation

Réunie en congrès à Drevant, près de Saint-Amand-Montrond (Cher), les 26 et 27 septembre 2009, l'Union pacifiste de France, section française de l'Internationale des résistants à la guerre (IRG), rejette l'instauration d'une société terroriste dès l'école, et demande que :

- les manuels scolaires, et notamment ceux d'histoire, intègrent l'enseignement à la non violence et au pacifisme par la référence à des personnalités ayant œuvré pour ces pratiques ;
- les jeux et jouets utilisés dans les écoles soient pacifistes et que soient bannis ceux ayant quelque rapport à la violence, à la guerre, au sexisme, au patriotisme ;
- la formation des enseignants insiste sur les méthodes pédagogiques faisant appel à la coopération, à l'autonomie, à la médiation ;
- les enseignants prenant des initiatives individuelles ne soient pas sanctionnés à l'instar de certains qui résistent aux directives de leur ministère (comme le refus de l'enseignement de l'hymne national) ;

Éduquer contre la guerre, boycotter les jouets qui apprennent à tuer, enrayer l'instruction civique qui chante le *sang impur*, lutter contre la symbiose armée-école, abolir la Journée d'appel de préparation à la défense sont des objectifs concrets pour les pacifistes en 2010.

Union pacifiste de France
B.P. 196, Paris cedex 13
Tél : 01 45 86 08 75 – union.pacifiste@wanadoo.fr